



FRENCH COACHING FARIDABAD

www.frenchcoachingfaridabad.com

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

CLASS : 10TH

LEÇON 10

Ques 1. Connaissez-vous les responsabilités du Président français ?

Ans. Il représente le pays entier. Quand il voyage officiellement à l'étranger, il parle au nom de la France et de tous les Français. Il nomme les hautes personnalités de l'État : Le Premier ministre et les ambassadeurs. Il est aussi le chef des armées.

Ques 1. Do you know the responsibilities of the French President?

Ans. He represents the entire country. When he travels officially abroad, he speaks on behalf of France and all French people. He appoints the senior figures of the State: the Prime Minister and the ambassadors. He is also the leader of the armies.

Ques 2. Quel est le siège de l'Assemblée Nationale ?

Ans. Le Palais Bourbon est le siège de l'Assemblée Nationale.

Ques 2. What is the seat of the National Assembly?

Ans. The Palais Bourbon is the seat of the National Assembly.

Ques 3. Qui s'appellent les sénateurs ?

Ans. Les membres du Sénat s'appellent les sénateurs.

Ques 3. Who are the senators called?

Ans. The members of the Senate are called senators.

Ques 4. Où travaille et vit le président de la France ?

Ans. Le Président de la France travaille et vit au palais de l'Élysée.

Ques 4. Where does the President of France work and live?

Ans. The President of France works and lives at the Elysée Palace.

Ques 5. Qu'est-ce qu'on fait si on tombe sur un répondeur ?

Ans. Si on tombe sur un répondeur, on laisse un message après le bip sonore.

Ques 5. What do you do if you get an answering machine?

Ans. If you come across an answering machine, you leave a message after the beep.

Ques 6. À quels problèmes peut-on faire face quand on téléphone ?

Ans. Quand on téléphone, quelques fois ça ne répond pas, parfois la ligne est occupée ou on fait un faux numéro.

Ques 6. What problems can we face when calling?

Ans. When we call, sometimes there is no answer, sometimes the line is busy or we dial a wrong number.

Ques 7. Le président de la France est élu pour combien d'années ?

Ans. Le président est élu pour 5 ans.

Ques 7. The president of France is elected for how many years?

Ans. The president is elected for 5 years.

Ques 8. Qui élit le président de la France ?

Ans. Le peuple élit le Président de la France.

Ques 8. Who elects the president of France?

Ans. The people elect the President of France.

Ques 9. Qui nomme le Premier ministre de la France ?

Ans. Le président nomme le Premier ministre.

Ques 9. Who appoints the Prime Minister of France?

Ans. The president appoints the prime minister.

Ques 10. Qui nomme les autres ministres de la France ?

Ans. À la proposition du Premier ministre, le président nomme les autres membres du gouvernement.

Ques 10. Who appoints the other ministers of France?

Ans. At the suggestion of the Prime Minister, the president appoints the other members of the government.

Ques 11. De quoi se compose le parlement français ? Comment s'appellent les membres des deux maisons ?

Ans. Le parlement se compose de 2 assemblées : l'Assemblée nationale et le Sénat. Les membres d'Assemblée s'appellent les députés et les membres de Sénat s'appellent les Sénateurs.

Ques 11. What is the French parliament made up of? What are the names of the members of the two houses?

Ans. Parliament is made up of 2 assemblies: the National Assembly and the Senate. Members of the Assembly are called Deputies and members of the Senate are called Senators.

Ques 12. Qui est le président de la France ?

Ans. Emmanuel Macron est le président de la France.

Ques 12. Who is the president of France?

Ans. Emmanuel Macron is the president of France.

Ques 13. Qui est le Premier ministre de la France ?

Ans. Élisabeth Borne est le Premier ministre de la France.

Ques 13. Who is the Prime Minister of France?

Ans. Élisabeth Borne is the Prime Minister of France.

Ques 14. Qui forme le gouvernement en France ?

Ans. Le président, le Premier ministre et les autres ministres forment le gouvernement en France.

Ques 14. Who forms the government in France?

Ans. The president, the prime minister and the other ministers form the government in France.

Ques 15. Comment est élu le président indien ?

Ans. Le président indien est élu par les membres du parlement et les membres de l'Assemblée législative des états.

Ques 15. How is the Indian President elected?

Ans. The President of India is elected by members of parliament and members of the state legislative assembly.

Ques 16. Combien de maisons a le parlement en Inde ? Nommez-les.

Ans. Le parlement en Inde se compose de deux maisons comme en France. Elles s'appellent le Lok Sabha et le Rajya Sabha.

Ques 16. How many houses does parliament have in India? Name them.

Ans. The parliament in India consists of two houses like in France. They are called the Lok Sabha and the Rajya Sabha.

Ques 17. Qui est le Premier ministre de l'Inde ?

Ans. M. Narendra Modi est le Premier ministre de l'Inde.

Ques 17. Who is the Prime Minister of India?

Ans. Mr. Narendra Modi is the Prime Minister of India.

Ques 18. Où vit-il le Premier ministre de l'Inde ?

Ans. Le Premier ministre de l'Inde habite à 7 Race Course Road, New Delhi.

Ques 18. Where does the Prime Minister of India live?

Ans. The Prime Minister of India lives at 7 Race Course Road, New Delhi

Ques 19. Qui est le Président de l'Inde ?

Ans. Mme. Droupadi Murmu est le président de l'Inde.

Ques 19. Who is the President of India?

Ans. Mrs. Droupadi Murmu is the President of India.

Ques 20. Qui sont les membres de l'Assemblée législative en Inde ?

Ans. Chaque État a une Assemblée législative. Le peuple élit les membres de cette assemblée. Le chef du parti politique, qui gagne une majorité, devient le chef de l'État (Chief Minister).

Ques 20. Who are the members of the Legislative Assembly in India?

Ans. Each state has a Legislature. The people elect the members of this assembly. The leader of the political party, which wins a majority, becomes the head of state (Chief Minister).

Ques 21. Qui élit le Président en Inde ? Pour combien d'ans ?

Ans. Le Président est élu par les Membres du Parlement (MP) et les Membres de l'Assemblée législative (MLA) des États pour 5 ans.

Ques 21. Who elects the President in India? For how many years?

Ans. The President is elected by the Members of Parliament (MP) and Members of the Legislative Assembly (MLA) of the States for 5 years.

Ques 22. Qu'est-ce que c'est le palais de l'Elysée ?

Ans. Le palais de l'Elysée est l'endroit où travaille et vit le Président.

Ques 22. What is the Elysée Palace?

Ans. The Elysée Palace is where the President works and lives.